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Landeshauptstadt Magdeburg 
Änderungsantrag 
 

 
Zum Verhandlungsgegenstand 

 
Datum 

DS0401/08/4  öffentlich DS0401/08 07.11.2008 
 
Absender  
 
SPD-Stadtratsfraktion 
      
 
Gremium 
 

Sitzungstermin 

Stadtrat 06.11.2008 
 
Kurztitel  
 
Grundsatzbeschluss zur Tunnelverlängerung bis hinter die Kreuzung Ernst-Reuter-Allee/Otto-
von-Guericke-Straße in Richtung Elbe 
 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
 
1. Der Kurztitel der Drucksache 0401/08 wird wie folgt geändert: 
 
„Bereitstellung von Haushaltsmitteln für eine Verkehrsuntersuchung und Vorplanung zur 
angestrebten Tunnelverlängerung bis hinter die Kreuzung Ernst-Reuter-Allee/ Otto-von-
Guericke-Straße in Richtung Elbe“ 
 
2. Der Beschlussvorschlag wird wie folgt geändert: 
 
Der Stadtrat beschließt: 
 

1. nach Auswertung der Stellungnahme S0207/07 die Verlängerung der  
      Straßenunterführung (partielle Untertunnelung) bis zur Krügerbrücke anzustreben. 
 
2. für die planungsseitige Vorbereitung (Lph. 2 HOAI, Vorplanung und 

Verkehrsuntersuchung) eine außerplanmäßige Ausgabe im Haushaltsjahr 2008, 
Haushaltsstelle 2.63006950500.8-82 (Knotengestaltung Otto-von-Guericke-Str.) in 
Höhe von 100.000,00 EURO vorzusehen. Die Deckung erfolgt aus der Haushaltsstelle 
2.63004.361050.2-78 (Einnahmen Magdeburger Ring/E49). 

 
3.  den OB zu beauftragen, baldmöglichst das Bauvorhaben gegenüber dem Land   
     Sachsen-Anhalt zur Förderung zu beantragen, dass dem Stadtrat die Vorplanung mit   

allen ergänzenden Kosten zur Umverlegung von Leitungen etc. nach DIN 276 zur 
Entscheidung vorgelegt werden. 
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4.   Haushaltsmittel für die Entwurfsunterlage Bau (EW-Bau) für die Leistungsphasen 3-4  
in  die mittelfristige Finanzplanung 2009 in Höhe von 150.000,00 EURO zu 
veranschlagen.  Nach der Stadtratsentscheidung über die Gesamtkosten der 
Baumaßnahme wird der Oberbürgermeister beauftragt, das Bauvorhaben gegenüber 
dem Land Sachsen-Anhalt zur Förderung zu beantragen. 

 
5. Haushaltsmittel für weitere Planungen werden bereitgestellt, wenn die Förderung vom 

land bestätigt wird. 
 
 
 
 
Falko Balzer 
Stadtrat 
 
 




